
Anfrage in der Fragestunde an Herrn Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 16. Juni 2015 von Gemeinderat Christoph Hötzl 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Bürgermeister 
Mag. Siegfried Nagl  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 14.06.2015 
 
 

Betreff:  Bauverfahren 
                    Fragestunde 
 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister! 
 
 

Gerade im Bereich der Bauwirtschaft ist immer wieder festzustellen, dass es auch bei kleinen 
und  mittleren  Bauvorhaben  zu  enormen  Verzögerungen  –  vermutlich  aufgrund  von 
Abstimmungsproblemen  zwischen  der  Stadtplanung  und  der  für  die  Abwicklung  von 
Bauverfahren  zuständigen  Behörde  –  gekommen  ist.  Es  ist  allerdings  von  außen  nicht  zu 
beurteilen, ob es sich um Struktur‐ oder Ressourcenmängel handelt. Keinesfalls soll dies als 
Kritik an den zuständigen Beamten verstanden werden. 
 
Dennoch sollte bei Beschwerden eines derartigen Wirtschaftszweiges nach Möglichkeiten an 
einer Optimierung der Abläufe gearbeitet werden. 
 
Daher  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrter  Herr  Bürgermeister,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 
 

 
Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 
der Landeshauptstadt Graz: 

 
Sind  Sie  bereit,  im  Rahmen  Ihrer  Zuständigkeiten mit  den  Interessensvertretungen  der 
Bauwirtschaft in einen diesbezüglichen Austausch zu treten?  
 


